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Dieu a tellement aimé le monde 
 

 
 

La vie de famille n’est pas toujours de tout repos ! Les relations dans une fratrie sont parfois 

complexes ; faites de profonds attachements, de rivalités, parfois d’animosités… C’est le cas, 

même dans les familles que l’on croit « saintes » comme celle de Jacob. La jalousie s’empare 

du cœur des frères de Joseph qui va être vendu comme esclave. Alors qu’il a été rejeté par sa 

famille, c’est lui qui la sauvera de la famine. Jésus reprend à sa manière cette histoire pour 

annoncer que lui-même sera rejeté par les hommes et qu’il deviendra celui par qui le monde 

sera sauvé. Aucune vengeance dans le cœur du Père mais un désir toujours plus grand de 

répondre à l’excès du mal par un excès d’amour. Dans sa passion, Jésus ne cédera pas un 

pouce de terrain au mal qui veut l’anéantir. Jusqu’à son dernier souffle, ses actes et ses 

paroles seront une bénédiction adressée aux hommes pour qu’ils se convertissent. Alors 

aujourd’hui ne fermons pas notre cœur mais écoutons la Parole du Christ au verset qui 

introduit l’Evangile : « Dieu a tellement aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que 

ceux qui croient en lui aient la vie éternelle1 ».  

.  

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Piste pour aujourd’hui :  

 

Dans sa parabole, Jésus souligne que le Père ne se décourage jamais. Je peux rendre grâce 

pour la patience qu’il montre envers moi. 

 

En ce vendredi je peux prendre le temps de prier devant la croix et contempler la Pierre qu’ont 

rejetée les bâtisseurs et qui est devenue notre Roc.  

 

Je peux aussi prier pour tous ceux qui subissent un rejet.  

                                                 
1 Jn 3, 16 

https://www.youtube.com/watch?v=cYhHmYlP6CA

